

発行：真庭市立遷喬小学校

# 学校支援ボランティア便り

令和4年度 第1号

☆遷喬小学校では、地域の方々の多くの支援を受けながら、様々な学習活動を行っています☆

## 今年度もよろしくお願ひいたします

遷喬小学校には、学校の教育活動や環境整備などを支援してくださるボランティア活動があります。「できる人が、できる時に、できることを」と、毎年、多くの方にご協力いただいています。学校からの依頼に応じて、ボランティアの方々に声をかけて下さる地域学校協働活動推進員の大釜尚美さん、いつも快く引き受けて下さるボランティアの皆様、本当にありがとうございます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

この「学校支援ボランティア便り」では、ボランティアの方々の活動の様子をお伝えしていきたいと思っています。参加してみようかな、できそうだなと思われる方は、いつでも学校までご連絡ください。



## 顔合わせ会

5月13日（金）、ボランティアの方々と本校職員との顔合わせの会がありました。自己紹介の後、教育委員会生涯学習課の藤中さんから『地域学校協働活動について』、大釜さんからは『遷喬小学校ボランティア活動の実績やボランティアの方々の思い』についてお話をいただきました。お話を聞きながら、遷喬小学校は地域とつながり、地域と共に子どもたちの成長を願ひ、子どもたちを育てているんだということを改めて感じました。



## 登下校の見守り



今年度、新しく79名の1年生が入学してきました。入学式翌週から1年生だけの下校が始まりましたが、見守り隊の方、ボランティアの方に見守られながら、安全に家まで帰ることができました。1年生の保護者の方もたくさん見守りに来てくださり、大変助かりました。



←初日に準備してくださっていた子どもたちへのメッセージ。1年生ながらも、一生懸命安全な登下校についてのお話を聞いていました。

1年生下校時だけでなく、見守り隊の方々は、遷喬小学校の子どもたちの登下校の様子を何年にもわたり見守ってくださっています。暑い日も寒い日も、風の強い日も・・・「おはよう。」「行ってらっしゃい。」と、安全面だけでなく、子どもたちの心がホッと安心するような温かい声かけをしてくださっています。子どもたちが学校へ通う日はほぼ毎日、年間で約200日間にもなります。青パトからの巡視、路上での見守りと、子どもたちのために本当にありがとうございます。

## 環境整備



今年度も、子どもたちが気持ちよく学びに向かうことができるようにと、様々な場面で環境整備のご協力をいただいています。花壇の草取り、大型連休中の水やり、学級園の耕作など、子どもたちと教職員では手の届きにくい部分まで、細やかに整えてくださっています。

耕して下さった学級園では、生活科や理科の時間に野菜を育てています。

「早く大きくならないかな。」「楽しみだな!」と、子どもたちはこれから実る野菜の収穫を心待ちにしています。

